

# CANADÁ Elige a Trudeau como primer ministro

por EL ECONOMISTA

prospecta

El liberal Justin Trudeau logró llevar a los liberales nuevamente al gobierno canadiense, alcanzando la mayoría absoluta en las elecciones legislativas frente a los conservadores del primer ministro Stephen Harper.

El joven liberal Justin Trudeau logró llevar a los liberales nuevamente al gobierno canadiense, alcanzando la mayoría absoluta en las elecciones legislativas frente a los conservadores del primer ministro Stephen Harper.

A los 43 años, Trudeau participó en su primera campaña electoral a la cabeza del Partido Liberal, una formación de centro que durante mucho tiempo condujo el país. Hijo de un ex primer ministro emblemático -Pierre Elliott Trudeau (1968-1979 y 1980-1984)- apuesta a asociarse a la imagen de su padre para liderar el barco liberal. Inició su carrera política en 2008 como diputado por una de las circunscripciones más pobres del país, en Montreal. Hijo del llamado "padre del Canadá moderno", aspira a dar nuevo lustre al Partido Liberal, considerado durante mucho como el partido de gobierno "natural" del país, cuyo liderazgo asumió en 2013. Trudeau propone reforzar la transparencia del gobierno y del parlamento y critica la pérdida de influencia internacional de Canadá.

Es partidario de comprometer al país en la lucha contra el cambio climático y plantea, en ese sentido, suprimir las subvenciones a los productores de hidrocarburos de Alberta. En su programa figura también

reducir los impuestos a los sectores medios y aumentarlos a quienes tienen mayores ingresos. Es favorable a la legalización del consumo de marihuana.

Trudeau es católico, está casado y tiene tres hijos.